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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 2 DE MARÇO 2017 

 

Nº 5 /2017 

 

PRESIDENTE: Nuno Manuel Sousa Pinto de Carvalho Gonçalves.  

VEREADORES PRESENTES: José Manuel Gonçalves, Bruno Manuel Botelho Gonçalves 

Maria José Fernandes Lacerda, Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro e Margarida Maria 

Teixeira Osório Rodrigues da Silva.  

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Mário Francisco Cancela Mesquita Montes, Vereador.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão Administrativa e 

Financeira.  

OUTRAS PRESENÇAS: Reunião Pública com 3 presenças.  

- João Afonso Surreira, residente na Rua Guedes de Amorim.  

 Solicitou informação sobre o processo da sua denúncia acerca da marquise junto da sua 

habitação.  

O Presidente informou que este processo se encontra ao cuidado do Vereador do Pelouro, 

Mário Francisco Cancela Mesquita Montes pelo que convidou o munícipe a deslocar-se 

pessoalmente ao seu Gabinete.  

- José Costa Cardoso residente no Lugar do Casal, Sedielos, solicitou informação acerca da 

delimitação do Lugar da Ferraria.  

Informou a câmara que tem tido problemas com os terrenos da escola da Ferraria, adquirido á 

Câmara Municipal.  

Informou que o tanque construído no Passal – Sedielos não está a funcionar por conter fendas.  

O Presidente acerca da delimitação do Lugar da Ferraria a câmara está a desenvolver esforços 

para que isso se realize.  

Quanto aos terrenos da escola da Ferraria, os serviços irão junto do registo predial, colmatar 

alguma falta nesse registo.  

Informou ainda que os serviços vão verificar o tanque mencionado.  

- Francisco António Rocha residente na Rua das Nogueiras, Dourolar.  

Solicitou intervenção da câmara para o problema das infiltrações de água na sua habitação 

provenientes de uma linha de água ali existente.  

O Presidente informou que os serviços irão avaliar a situação.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  



 

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR:Aprovada por maioria com abstenção do Bruno Manuel 

Botelho Gonçalves por não ter estado presente.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

A Vereadora Margarida Osório alertou a câmara para o perigo que representa, para os peões, 

a passadeira colocada junto à EB 2/3, originando até já alguns acidentes.  

O Presidente disse que o problema já está identificado e que se está a estudar uma melhor 

solução.  

A Vereadora Margarida sobre as férias 100%, lembrou que se deveria manter, como no ano 

passado, a inclusão dos jardins de infância e que se avisasse, atempadamente, o agrupamento 

de escolas, nomeadamente o Departamento Pré-Escolar e respetivos encarregados de 

educação.  

O Vice-Presidente informou que as férias 100% ainda não foram planeadas, mas que em 

princípio se irá manter o plano do ano passado.  

O Vereador Luís Ribeiro perguntou se eram as trabalhadoras do município as homenageadas 

no dia da mulher.  

O Presidente confirmou e que a cerimónia se iria realizar no Auditório da Câmara.  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

30 - TESOURARIA 

Balancete – Período de 16 de fevereiro a 1 de março /2017 – Saldo do dia 1 de março – Centro 

e cinco mil, catorze euros e vinte e três cêntimos.  

 

DIVISÃO DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

 

31 - FUNDO DE MANEIO DA CPCJ 

Pela DDSE foi presente uma informação para aprovação de um fundo de maneio da CPCJ.  

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a constituição do referido fundo de maneio no 

valor de 102,35 €.  

 

32 - COMISSÃO DE FESTAS DE S. JOSÉ DE GALAFURA 

PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE LICENÇA DE RUÍDO 

Foi presente um requerimento da Comissão de Festas de S. José de Galafura, Peso da Régua, 

a solicitar licença especial de ruído para a realização de um evento a decorrer no dia 19 e 20 

de março.  

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte:  



 

“De acordo com o n.º 1 do art.º 15 do Dec. Lei 9/2007 de 17/01, cabe ao Município autorizar a 

realização de atividades ruidosas temporárias. O requerido encontra-se tipificado na alínea f) 

do n.º 1 do art.º 2 e possui todos os elementos estipulados no n.º 2 do art.º 15 da referida lei.  

A taxa a pagar é de 15 €”.  

A Câmara deliberou por unanimidade deferir o requerido de acordo com a informação dos 

serviços.  

 

33 - CONFRARIA DA IRMANDADE DAS 

BENDITAS ALMAS DO PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE CEDÊNCIA DE ESPAÇO NA 

ESCOLA DO PESO 

Foi presente um ofício da Confraria da Irmandade das Benditas Almas do Peso da Régua a 

solicitar a cedência de um espaço na escola primária que se encontra desativada na Rua João 

de Figueiredo (escola do Peso) para que possam montar um pré fabricado onde funcionará a 

sua sede.  

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o requerido, aguardando a requerente que os 

serviços indiquem o local exato para essa instalação.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou 

a presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada. 


